

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa Atas Kasih, Penyertaan, dan Pertolongan-Nya yang senantiasa penulis terima, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dalam keadaan sehat. Skripsi ini telah tersusun dengan Judul **“Studi Tentang Pola Asuh Orang Tua Dalam Mengembangkan Kecerdasan Emosional Anak Usia 5-6 Tahun Di PAUD Pelangi Damak Tolong Buho Kab. Serdang Bedagai T.A 2020/2021”**

Skripsi ini merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan dalam menyelesaikan jenjang pendidikan Strata 1 (S1) pada Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan.

Berkat dukungan serta bimbingan dari berbagai pihak, pada kesempatan ini peneliti mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, M.S selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Nani Barorah Nasution, S.Psi., M.A., Ph.D selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Ibu Dr. Zuraida Lubis, M.Pd., Kons selaku Wakil Dekan Bidang Umum Keuangan dan Kepegawaian, dan Ibu Kamtini, S.Pd., M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.

4. Ibu Suri Handayani Damanik, S.Psi., M.Psi selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
5. Ibu Peny Husna Handayani, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan masukan-masukan dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Drs. Jasper Simanjuntak, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi saya yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dari awal hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Bapak Dr. Aman Simaremare, MS., Ibu Dr. Nasriah, M.Pd dan Ibu Dra. Dorlince Simatupang, M.Pd selaku Dosen Penyelaras/Penguji yang telah memberikan masukan-masukan dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.
8. Bapak/Ibu Dosen Fakultas Ilmu Pendidikan khususnya Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan selama penulis menempuh perkuliahan.
9. Seluruh Civitas Akademik Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, khususnya kepada kakak Ika Suyanti, S.Pd yang telah memberikan informasi dan arahan kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini.
10. Bapak/Ibu Staf dan Pegawai Tata Usaha Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan atas kerjasama dan bantuan kepada penulis terutama dalam urusan surat-menyurat.

11. Bapak/Ibu Pegawai Perpustakaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan dan Pegawai Perpustakaan Digital Library Universitas Negeri Medan.

10 Ibu Rusmani Sihotang selaku Kepala Sekolah PAUD Pelangi Damak Tolong Buho dan dewan guru yang telah banyak membantu dan memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian guna menyelesaikan penulisan skripsi ini.

11 Ucapan terimakasih yang teristimewah dan terkhusus kepada kedua orang tua Ayahanda **Jesayas Manullang** dan Ibunda **Rusmani Sihotang** berkat doa, semangat dan dukungan yang selalu diberikan kepada penulis sehingga termotivasi untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini. Berkat pengorbanan dan dukungan baik moril maupun materil dan doa hingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan. Teruntuk saudara sekandung dan seibu adik tersayang Efraim Manullang, Immanuel Manullang dan Irfan Manullang yang selalu memberikan semangat, dukungan serta motivasi kepada penulis agar mendapatkan hasil terbaik dalam setiap kegiatan dan tindakan.

12 Untuk teman-teman seperjuangan PG-PAUD Reguler C 2017 dan teman-teman KKN Desa Jaharun B yang selalu memberikan semangat satu sama lain.

13 Terimakasih teruntuk Lestari Lusiana Nainggolan, Sakilah Nasution, Stefanny Priccilla Br Tarigan dan Rizki Widia Patriyatningsih teman seperjuangan dari awal perkuliahan, yang saling memotivasi untuk menyelesaikan skripsi tepat pada waktunya.

14 Kepada adekku Joevan Houtten Nahampun telah membantu dalam membantu menyelesaikan skripsi ini.

15 Kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Demikianlah skripsi ini dibuat. Penulis menyadari dan mengakui bahwasanya dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi untuk memperbaiki dimasa yang akan datang. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat untuk orang lain maupun bidang pendidikan. Akhir kata penulis ucapkan terimakasih. Tuhan Yesus Memberkati.

Medan, 23 September 2021
Penulis

Friska Br Manullang
NIM. 1173313029

THE
Character Building
UNIVERSITY